

Ausrauben ist dumm (Jonas, Klasse 4b)

Es war am 6.06. 2018. Detektiv Jonas spazierte durch die Margaretastraße in Ossendorf. Plötzlich hörte er eine aggressive Stimme aus dem Kiosk: „Gib mir das Geld!“ Detektiv Jonas rannte sofort zum Kiosk. Fünf Sekunden später war Detektiv Jonas am Kiosk angekommen. Er guckte sich um, aber sah niemanden. Er rief: „Ist da wer?“ Der Kioskbesitzer antwortete: „Ja, ich bin hier.“ Jonas fragte: „Ist Ihnen etwas passiert?“ „Nein, mir geht es gut“, sagte der Kioskbesitzer. Plötzlich sah Detektiv Jonas am Eingang ein Portmonee liegen. Er schaute nach einem Ausweis, aber er fand keinen. Allerdings kam ihm das Portmonee sehr bekannt vor. „Das ist doch das Portmonee von meinem Vater.“, bemerkte er. Detektiv Jonas raste mit seinem Auto zum Vater und stellte ihn zur Rede: „Papa, hast du den Kiosk ausgeraubt?“ „Ja, Opa und ich waren das.“, sagte Jonas Vater. „Aber wieso habt ihr das gemacht?“, fragte Detektiv Jonas. „Wir brauchten das Geld“, antwortete der Vater. „Wegen Geld sollte man niemals einen Kiosk ausrauben, Papa!“, brüllte Jonas. „Okay Jonas, ich verspreche dir, dass ich das nie wieder machen werde“, versprach der Vater. „Klauen ist einfach dumm“, stellte der Vater fest.